

Terfens

Mitglieder der Ortsgruppe Terfens des Seniorenbundes feierten Geburtstag.

Luise Fischer vollendete am 12. 2. 1988 in bester geistiger und körperlicher Verfassung das 90. Lebensjahr. Ebenso vollendeten drei Mitglieder (Leni Hupfaut, Altbäuerin beim »Purner«, Heinrich Irowez, Vomperbach, und Josef Kraler, Altbauer beim Koandl) ihr 80. Lebensjahr.

Obmann Purner hat die Jubilare zu einer netten Feier in das Gasthaus »Alpsteig« Vomperberg, eingeladen. Leider konnten die Leni und der Sepp aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen. Obmann Purner

richtete an die Jubilare Worte des Dankes und der Anerkennung für ihre Leistungen im Beruf und für die Familie. Er wünschte weiterhin viel Glück und Gesundheit.

Ein besonderer Gruß mit herzlichen Genesungswünschen erging an die Leni und den Sepp. Für das kommende Jahr dürfen wir das nun schon traditionelle Treffen am Alpsteig mit vier Mitgliedern des Jahrganges 1909 programmieren. Unsere Luise versprach uns — wenn Gott will — gesund und humorvoll den »Hunderter« anzupeilen.

